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E' così complicato spiegare cosa si prova quando si vive con amore e per amore...

  

...uno dei limiti sta nell'impossibilità di accettare il MALE 
come componente della nostra VITA...

  

ed è così che si soffre molto...tanto...troppo 
...ma non ci sono unità di misura per amare e soffrire... .

  

...ci si mette in gioco donando ogni bene, 
ogni singola goccia d'amore che vive in noi, senza attese, 
senza aspettarsi nulla in cambio...

  

...nessun baratto se non quello che si fa con se stessi.....

  

mi piace pensare che tutti noi possiamo cambiare, 
ritornando bambini e accettando la semplicità e la purezza che ci viene donata con la Vita

  

...si soffre e si gioisce di qualcosa di DIVERSO, INASPETTATO...

  

a noi la scelta!?! 

  

http://www.youtube.com/watch?v=0KTZ2Gbyktk
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